

MEDALLA DINTILHAC

Hay el caso de empresas que afincadas en las labores de la producción minera, al entender que ésta encierra un compromiso no sólo con la tierra generosa que permite su acción sino también con el conocimiento que le brinda las maneras más eficaces de comportarse, no excluyen de sus objetivos el voltear la mirada tanto hacia el territorio que las acoge cuanto hacia a las organizaciones que posibilitan su trabajo inteligente. En el Perú Southern Peru Copper Corp. se erige como paradigma en estos terrenos y lo hace porque -y el simple repaso de su historia así lo demuestra- obrando de modo consecuente ha transitado permanentemente por los caminos que conducen de la simple toma de conciencia de los vínculos positivos que la unen a la Universidad hacia las acciones concretas que posibilitan el colaborar con el desarrollo de ésta.

La Pontificia Universidad Católica del Perú puede testimoniar sobre este coherente accionar y al hacerlo tiene que decir también que él finalmente ha sido hecho posible -como sucede siempre en la vida- gracias a personas concretas a través de las cuales los teóricos compromisos de una empresa se trocan en efectivas realidades. Es así que hoy, nuestra Casa de Estudios halla

la ocasión de manifestar su reconocimiento a una empresa que ha guardado con ella siempre una relación ejemplar y lo hace en la figura de un hombre que en su condición de líder de dicha organización supo orientarla por el camino del apoyo generoso en vistas al cumplimiento de tareas compartidas. Homenajeamos al Ing. Charles Preble y lo hacemos entregándole la medalla de honor Jorge Dintilhac, distinción que por primera vez es conferida por nuestra Casa de Estudios. Le ofrecemos pues las primicias de un símbolo que ha sido acuñado para volcar en él nuestro más elevado aprecio, y que lleva el nombre de nuestro recordado fundador. Al distinguirlo así creemos obrar con justicia pues el Ing. Preble no sólo por su conducta como ejecutivo de Southern, sino también como persona íntegra, sencilla, afable, ha sabido ganarse nuestra sincera estima.

Su peruanidad, que casi podríamos decir reduce al terreno de lo accidental el lugar físico de su nacimiento, lo ha acercado de modo singular a nosotros y esa nacionalidad del corazón, que quizás es más valiosa que la consignada en los Registros Civiles, la comparte en hermosa coincidencia con Jorge Dintilhac, quien de algún modo, sin desprenderse de su ser francés se hizo también peruano como el que más, al amar y servir de modo ejemplar a nuestra patria.

Ing. Charles Preble : la Pontificia Universidad Católica del Perú al honrarlo de modo especial pues es usted la primera persona que recibe una distinción que tiene especialísimo significado para nuestra comunidad, quiere decirle, porque ella así lo experimenta, cuán grande es el afecto que usted ha sabido ganar entre aquellos que lo conocen y por extensión desea expresar el reconocimiento del apoyo generoso que hemos recibido de la empresa que usted, con mano sabia, ha diligentemente conducido.

Reciba pues la medalla Jorge Dintilhac que hace justicia a sus indudables calidades profesionales y humanas. Estamos seguros de que ellas que se han mostrado como notas constantes en el pasado, acicateadas por esta distinción, seguirán presentes y con renovado brillo en su vida futura.

SALOMON LERNER FEBRES

RECTOR

Lima, 18 de Marzo de 1999